



En La VIA Noticias

19 de junio a las 08:41 · 🌐



### CEO ENTREGÓ 4 UNIDADES DE CUIDADOS INTENSIVOS DE ALTA GAMA AL HOSPITAL UNIVERSITARIO SAN JOSÉ

CEO donó 4 unidades de cuidados intensivos al Hospital Universitario San José de Popayán, conformados por equipos médicos de alta gama, entre ellos: monitores de signos vitales, ventiladores respiratorios y camas hospitalarias, que aumentarán la capacidad de atención del hospital para la población que resulte afectada por el Covid-19.

Desde el inicio de la pandemia, la Compañía anunció la donación de \$2.000 millones de pesos para apoyar la atención en salud y brindar ayudas humanitarias a las comunidades más vulnerables del departamento del Cauca. La donación de estas 4 unidades de cuidados intensivos UCI, según el doctor Cesar Sarria, Gerente del Hospital Universitario San José “eventualmente apoyarán en la atención de un promedio de 36 pacientes tipo Covid cubriendo las necesidades hasta el mes de diciembre”





   56

27 comentarios 9 veces compartido

 Me gusta

 Comentar

 Compartir

Más relevantes



Escribe un comentario...



Ver comentarios